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令和５年度 公立大学法人尾道市立大学 

第１回理事会・経営審議会 議事要旨 

 

 

１ 日時 令和５年６月３０日（金） 午前１０時３８分～午前１１時４３分 
２ 場所 尾道市立大学Ｅ棟１階１２０会議室 
３ 議事 

(1) 令和５年度第１次補正予算（案）について 
(2) 令和４年度決算（案）について 
(3) 令和４年度業務実績報告（案）について 
(4) 公立大学法人尾道市立大学定款の変更について 
(5) 公立大学法人尾道市立大学業務方法書の一部改正について 

 
４ 審議結果等 

(1) （第１号議案）令和５年度第１次補正予算（案）について 
  【説明内容】 
    令和５年度第１次補正予算（案）について、説明。 
   

【主な質疑と応答、意見】 
    特になし。 
 

【審議結果】 
第１号議案は、原案通り承認された。 

 
 

(2)（第２号議案）令和４年度決算（案）について 
【説明内容】 

令和４年度決算（案）について、説明。 
 
【主な質疑と応答、意見】 

    
 

 
 
 
 
 
 

●純資産変動計算書はわかりやすい表でよいと思う。決算報告書の中で、教育研究経

費の決算額で、注５オンライン授業の実施による経費の減少についてどういった経費

があるのか。 
○教室を使わないことにより空調等電力に関連する使用料の光熱費、資料等の用紙代

や印刷にかかる費用、対面授業で必要となる機器等の維持費等であるが、教育研究経

費の減少は、出張旅費やイベントの中止等により不要となった費用が主なものである。 
●光熱水費が高くなったことによる影響はどのくらいか。市からの負担金があるのか。 
○電力料金は例年３千万円位だが、６千万円を少し割るくらいであった。令和５年度

から電力料金の増額分を、市からの運営費交付金に加算して交付されることとなった。                                                                                                                                                                                                   
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【審議結果】 
第２号議案は、原案通り承認された。 

 
 

(3)（第３号議案）令和４年度業務実績報告（案）について 
【説明内容】 

令和４年度業務実績報告（案）について、説明。 
欠席された委員からの意見を紹介し、議案の修正等を求めるものではないこと、今後

の課題として学内で共有し対応を図ることを報告。 
 

【主な質疑と応答、意見】 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【審議結果】 
第３号議案は、原案通り承認された。 

 
 
  (4)（第４号議案）公立大学法人尾道市立大学定款の変更について 
 
  【説明内容】 
     公立大学法人尾道市立大学定款の変更について、説明。 

●コロナ禍で対面での授業やイベントが難しかったが、オンラインを利用した開催が

されていた。公立大学の在り方検討研究会でも第一に地域連携があげられている。以

前は IT 機器を使わなかった方々も IT 機器を使うようになっている。地域の方の、い

ろいろなことを知りたい、学習したいということに応えられるようにしてほしい。 
●経済界の会合でも尾道市立大学との連携、特に美術・デザイン系を活かさない手は

ないという意見があった。これからは、ユニークで斬新なデザインや新しいものを制

作される場が地元にあるということが認知され、タイアップも増えると思う。コロナ

禍で活動が制限されていたが、これを機会にいろいろなことが一気に盛り上がってい

くのではないか。これに力を入れれば特色のあるものになると思われる。 
○コロナ禍の３年間で、オンラインへの対応も可能となり、対面よりも効果的な場合

があることもわかった。災害時にも対応が可能となっている。いつでもオンライン対

応できる体制にしている。公開講座への若い世代の参加も増えてきている。公立大学

ということで地域貢献については大事に考えている。美術だけでなく経済情報学科や

日本文学科も協力して共に学んでいきたいと考えている。 
●大学院の定員充足等難しいものもあるが、課題の解決に向けて取り組みを継続して

もらいたい。 
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  【主な質疑と応答、意見】 
     
 
 
 
 
 
 

【審議結果】 
第４号議案は、原案通り承認された。 

 
 

(5) （第５号議案）公立大学法人尾道市立大学業務方法書の一部改正について 
 

【説明内容】 
    公立大学法人尾道市立大学業務方法書の一部改正について、説明。 
 
  【主な質疑と応答、意見】 
     
 
 
 
 

【審議結果】 
第５号議案は、原案通り承認された。 

 
 

(6) その他報告事項等 
  特になし。 

 
議事終了 

●年度計画が廃止されることによって何を目標にするのか、中期目標中期計画の数値

目標（指標）を定めることになるようだが、どのような状況か。 
○指針を立てていくことは必要だが、毎回上がっていくような数値にすることは無理

があり、このようにしていくとか、良いことは継続していく、という指標でも構わな

いと聞いている。このようなことも踏まえて計画を策定していきたいと考えている。 

●指標という文言があるが、数値という言葉は必要ないか。 
○指標の中に、数値や具体的な目標や基準が含まれており、法の表記である指標を採

用している。 


